

In diesem Monat haben wir uns spontan dazu entschieden, gemeinsam zu kochen.

Es gab bei uns:

- Kartoffelspalten mit Kräuterquark und Gemüsebratlingen*
- Burger mit selbstgemachten veganen Burgerpatties und Pommes*
- Vollkornpenne mit „Veggie-Bolognese“*

Mmmmh.... war das lecker!



Ratz fatz war der Januar dann auch schon wieder um und Corona auch im Jahr 2021 wieder für alle präsent und herausfordernd. Wir danken an dieser Stelle unseren Eltern für das Verständnis & die gute Zusammenarbeit. Wichtig ist, dass wir trotz der Umstände das positive sehen und ein Lächeln im Gesicht behalten.

*Wir wünschen euch einen gesunden und hoffnungsvollen Start in
das neue Jahr!*

Bleibt stark und haltet durch!

